



本郷小

会津美里町立本郷小学校
令和5年度学校だよりNo.12
令和5年6月22日
発行者 校長 星 潔

6月の授業の様子から！

あと1か月ほどで第1学期終業式を迎えます。各学級共、1学期のまとめに向けて学習に力を入れて取り組んでいるところです。「**本気で 郷 GO！ ドリーム スマイル チャレンジ チーム本郷**」のスローガンに向かって、子どもたちは本気で学習に取り組んでいます。6月の学びの様子的一端を紹介させていただきます。



1年生森林環境学習 木材を使って作品をつくります。



2年生算数 モニターを使って、目で見えて理解でき、より分かりやすい授業に努めています。



3年生音楽 リコーダーの音の出し方を覚えています。



4年生大川ダムなどの見学に出発します。実際に目で見て体験する本物の学習です。



きらら学級 正しい姿勢で文字を書きます。上手に書けています。



5年生 実際に本物を自分の目で見ながらまとめます。楽しい理科学習です。



6年生 1組社会を2組担任が授業し、2組図画工作、家庭科を1組担任が授業します。教員の専門性をより活かした授業を展開しています。



読み聞かせ ありがとうございます！

本校では子どもたちが読書に親しむ1つの方策として、「おはなしポケット」様にご支援いただき「読み聞かせ」を年間20回以上行っています。子どもたちは本の世界にどっぷりと浸り、とても良い時間を過ごすことができ、読書への興味も膨らんできています。読み聞かせ講師の皆様にご心より感謝いたします。いつもありがとうございます。



がんばれ朝マラソン！

本校の子どもたちは朝の時間に「朝マラソン」に取り組んでいます。一生懸命にストイックにチャレンジしている子もいます。走ることはなかなか大変なことではありますが、自己目標に向かって本気で頑張れる子どもたちを育てていきたいと思えます。健康な体をつくるためにも、くじけない、自分に負けない強い心を育てるためにも、子どもたちには自分の目標に向かって頑張してほしいと思えます。



校長のひとりごと

お子様はよく読書をしていますか？よく読んでいるお子様もいらっしゃると思えますし、なかなか読めていないお子様もいらっしゃると思えます。文部科学省のホームページには「読書活動は、子どもが、言葉を学び、感性を磨き、表現力を高め、創造力を豊かなものにし、人生をより深く生きる力を身に付けていく上で欠くことのできないものです。」と書かれています。本は心を豊かにするものですし、知識も得ることができますし、文を読み取る力の向上にもつながります。本との出会わせ方がうまくいかなかった我が家では、とにかく興味をもった本から活字に触れさせるようにしてみました。恐竜図鑑やかいけつゾロリシリーズ、「あらしのよるに」や「おれたちともだちシリーズ」、スポーツの本やマンガ日本の歴史などが興味を持った本でした。その他のマンガにも興味を持ちました。読ませたい本と読みたい本は違うかもしれません。まずは興味を持った本からスタートさせてみることで、本のよさに気付いていくかもしれません。